

Précigné. Deux fans de la petite reine médaillés



En présence de Jean-François Zalesny, maire, Gilbert Bahain et Stéphanie Bodereau (au centre) ont reçu la médaille de bronze des Médaillés, de la Jeunesse, des Sports et de l'engagement Associatif des mains de Noël Bleu. | LE MAINE LIBRE

[Le Maine Libre](#) Publié le 11/01/2023

À l'occasion des vœux de Jean-François Zalesny samedi dernier, deux passionnés de vélo ont été mis à l'honneur. Il s'agit de Stéphanie Bodereau et de Gilbert Bahain, respectivement présidente et membre du CCCP (Comité de challenge cycliste de Précigné.) « Stéphanie a d'abord pratiqué l'aviron à Sablé en compétition à un haut niveau avant de s'adonner au vélo loisirs », a rappelé Noël Bleu, coureur du club et lui-même médaillé d'or. « Elle a été élue présidente du CCCP en 2016. »